

## Экскурсия в военно- исторический музей «Ступени памяти»

*Андрющенко Валерия, учащаяся 10А класса*

12 января 2024 года, наш класс посетил музей «Ступени памяти». Экскурсия связана с важным периодом в истории нашей страны.

В музее представлены исторические экспозиции периода Великой Отечественной войны. Большинство экспонатов настоящие и поэтому мы ощущали серьёзность событий, которые произошли в те далёкие сороковые годы. Одной из таких экспозиций была землянка, где мы, конечно-же сделали фото! Также стоит отметить, что этот музей, один из немногочисленных, где можно потрогать и подержать экспонаты. Наши мальчики были очень рады тому, что смогли подержать автоматы и сделать с ними фотографии. Мне хочется отметить прекрасно поданную



информацию от экскурсовода Алексея. Экскурсию он провел вдохновенно, с душой, что тронуло нас всех, мы слушали как замороженные. Грамотная речь, эмоциональный рассказ и любовь к своему делу! Это заслуживает оценки! Между своими рассказами, Алексей вставлял стихи, усиливающие эмоциональный накал. Мы узнали много исторических фактов и событий с подробными пояснениями. Глубина знаний истории и умение увлечь слушателей - всё это подтверждает высокий профессионализм экскурсовода, который провел очень интересную экскурсию, а также сумел вызвать у нас, шумных подростков, неподдельный



интерес к историческому прошлому. Мне кажется, что успешность экскурсии во многом зависит от того, кто ее преподносит. Да, сейчас многое можно почитать, но такой живой рассказ не заменит ни одна Википедия. Я хочу пожелать этому историческому музею, дальнейшей работы на благо всех, кто ценит прошлое и любит историю!

## Tour to the Historical Museum "Steps of Memory"

*Andryushchenko Valeriya, 10<sup>th</sup> grader*

On January 12, 2024, our class visited the museum "Steps of Memory". The tour is connected with an important period in the history of our country

The museum presented historical expositions of the period of the Great Patriotic War. Most of the exhibits were real and because of this we felt the seriousness of the events that took place in those distant forties. One of these expositions was the dugout, where, of course, we took a photo! It is also worth noting that this museum is one of the few where you can touch and hold the exhibits. Our boys were very happy that they



were able to hold the machines and take a picture with them. I would like to note the excellent information provided by the guide Alexey. He conducted the tour with inspiration, with a soul that touched us all, we listened as if spellbound. Competent speech, an emotional story and love for your business! It deserves to be appreciated! Between his stories, Alexey inserted poems, which greatly added to the entourage. We have heard many historical facts and events with detailed explanations. The depth of knowledge of history and the ability to captivate listeners - all this confirms the high professionalism of the guide, he conducted a very interesting tour, and also managed to

arouse genuine interest in the historical past among us, noisy teenagers.



It seems to me that the success of the tour depends on the person who presents it. Yes, you can read a lot now, but no Wikipedia can replace such a lively story. I would like to wish this historical museum further work for the benefit of all who appreciate the past and love history!